

## José Pascual Barceló es el nuevo presidente de la Semana Santa eldense

25/02/2020



Juan Pascual Barceló, a la izquierda de la imagen.

La **Hermandad de Cofradías de Semana Santa** de Elda eligió ayer 24 de febrero al nuevo presidente de la entidad, **José Pascual Barceló** de la cofradía del Santo Calvario del Cristo del Buen Amor. El siguiente paso es **que el obispo realice el nombramiento de forma oficial**. Con su elección se cierra el proceso iniciado hace dos años para **regularizar la situación de la Hermandad de Cofradías de Elda** de acuerdo con el reglamento del Obispado, en el que **José Santa ha ejercido la labor de comisario** de la Hermandad de Cofradías, concretamente desde diciembre de 2017.

José Pascual Barceló resultó elegido por **seis votos a**

**favor** frente a los dos que obtuvo **Nuria García del Santo Sepulcro**. Barceló lleva unos treinta años integrado en la Semana Santa Eldense, ligado a su cofradía durante este tiempo y dedicado profesionalmente al sector del calzado. Es conocido por ser una persona que **sigue las tradiciones locales** y por ser miembro de la Asociación Fotográfica Elda. Santa cree que con la ayuda de su equipo "seguirá trabajando por mejorar la Semana Santa Eldense".



El proceso ha llevado algún tiempo porque según el párroco de la iglesia de San Pascual, **Paco Carlos**, "las cofradías trabajan junto con la Iglesia y por ese motivo desde el Obispado se marcan unas líneas y ocurría que las cofradías locales no estaban registradas como actividad religiosa. Era un proceso que había que realizar en Elda, ya las cofradías han elegido a sus nuevos presidentes y ahora hay que hacer la escritura pública ante notario para terminar los trámites con las ocho cofradías que se rigen por los nuevos estatutos para poder seguir trabajando por la Semana Santa Eldense".

### **Actos previos**

Los actos previos a la Semana Santa arrancan el 26 de

febrero con la celebración del Miércoles de Ceniza en todas las parroquias. El viernes 28 tendrá lugar la presentación del cartel de Semana Santa 2020, la presentación de las fotos ganadoras en el Concurso de Fotografía y la presentación del Pregonero de la Semana Santa de este año.

Además, el viernes 28 se celebrará el **Vía Crucis** Cuaresmal con la imagen del Cristo Yacente de la Cofradía Santo Sepulcro sin su urna, un acontecimiento histórico en el que la imagen del Cristo que discurrirá por el Casco Antiguo de la ciudad desde las 22 horas, pasando, entre otras calles, por San Roque, donde el Cristo será portado por los presidentes de las distintas cofradías. Seguirá por Alcázar de Toledo y La Purísima para regresar a la iglesia de Santa Ana. La vicepresidenta de este barrio, **Conchi Gran**, ha agradecido que la cofradía realice el Vía Crucis Cuaresmal por su barrio y anunció que al finalizar la procesión harán una chocolatada en la asociación de vecinos.

Además, Santa ha destacado que el día **15 de marzo se celebrará una misa de acción de gracias** dirigida a los nuevos cofrades en la iglesia de la Inmaculada, a las 19 horas. Por lo demás, este año cada cofradía celebrará por su cuenta la investidura de sus nuevos cofrades.